

令和3年1月5日

保護者 様

小見川中央小学校長 島石 耕治
同 PTA会長 菅谷 敏雄

児童の登下校時における交通事故の防止について（お願い）

先日、学校メールで、送迎による事故の防止や一部の道路について一方通行のお願いをさせていただきました。

千葉県でも登下校中の児童が交通事故により命を落とす痛ましい事故が起きています。中央小学校の周辺にも交通量の多い幹線道路が走り、見通しの悪い交差点も多数あります。そのため、PTAによる朝の交通指導や地域のボランティアの方々による街頭指導をお願いしているところです。

児童が登下校する時間帯において、学校周辺はたくさんの児童が通行しています。下記のとおり、児童の安全を守る取組について、改めてご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 お願い

- (1) 中央小学校周辺はスクールゾーンです。許可のある車以外は朝7時から8時の間、進入は禁止です。放課後であっても、下校するたくさんのお子さんがおり、大変危険です。

※ 学校や児童クラブがあるため、事故が起こる可能性が高いエリアです。スクールゾーンの時間帯以外であっても、徐行を心がけ、十分注意してください。

- (2) 近隣の駐車場や路上に車を停めての送迎は、ご遠慮ください。

※ 裏面に学校周辺の地図を掲載してあります。ご確認ください。

- (3) 南地区の方々やけが等で送迎が必要な方には、駐車許可証をお渡しします。必ず提示の上、指定された駐車場をご利用ください。

2 その他

- (1) 祖父母等、学校へ来校する方への周知もお願いいたします。同様の内容を学校ホームページに掲載していますので、ご利用ください。

- (2) 安全面で要望の強かった小見川駅近くの諏訪前踏切に、歩道が設置されることになりました。他にも交通安全上で危険箇所等がありましたら、学校まで情報をお寄せください。

- (3) ご質問等がございましたら、お問い合わせください。

(学校・PTA事務局：82-2047 教頭 植戸)

スクールゾーンの確認と一方通行のお願い

- スクールゾーン 進入禁止区間 午前7時から午前8時まで土曜・日曜・休日を除く。
- ⇒ 白い矢印で示された道路へ侵入することを控えてください。
- 特別に事情がある場合は、妙劔神社から新田橋方面への一方通行をお願いします。

